

N° 40821

Le 8 février 2024

February 8, 2024

ENTRE :

BETWEEN:

Dax Ste-Marie et Mélanie Ste-Marie

Dax Ste-Marie and Mélanie Ste-Marie

Demandeurs

Applicants

- et -

- and -

Sa Majesté le Roi

His Majesty the King

Intimé

Respondent

JUGEMENT

JUDGMENT

La requête en prorogation du délai pour la signification et le dépôt de la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La requête visant à obtenir une ordonnance de mise sous scellés de la requête en prorogation du délai de la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La requête pour déposer de nouveaux éléments de preuve est rejetée. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéros 500-10-006180-168, 500-10-006181-166, 500-10-006182-164 et 500-10-006190-167, 2022 QCCA 1137, daté du 22 août 2022, est rejetée.

The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is granted. The motion for a sealing order of the motion for an extension of time of the application for leave to appeal is granted. The motion to adduce new evidence is dismissed. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Numbers 500-10-006180-168, 500-10-006181-166, 500-10-006182-164 and 500-10-006190-167, 2022 QCCA 1137, dated August 22, 2022, is dismissed.

J.S.C.C.